

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Karin Steinacher

17. Februar 1941 – 10. Januar 2026



Sie war über die mehr als 60 gemeinsamen Jahre eine liebevolle Ehefrau und eine wunderbare Mutter und Grossmutter. Die Familie war für sie enorm wichtig, aus ihr schöpfte sie immer wieder Kraft. Nach kurzem Spitalaufenthalt hat sie nun die letzte Reise angetreten.

In Liebe und grosser Dankbarkeit:

Walter Steinacher

Alex und Carmen Steinacher mit Vanessa und Sandra

Die Abdankung und die Urnenbeisetzung haben im engsten Familienkreis stattgefunden.

Es werden keine Trauerzirkulare versendet.